

11月13日(日)、青瀬小学校で、竜宮文化フェスタがありました。海の幸などの物産展や、33kgの秋太郎の解体ショーのほか、刺身や竜宮鍋が来場者に振る舞われ、長蛇の列ができました。また体育館では、郷土芸能のほか、幼稚園児による「マル・マル・モリ・モリ!」の踊りも披露され大盛況でした。

大盛況!竜宮文化フェスタ



11月3日(木)文化の日、鹿島公民館で、鹿島小・中学校・地区合同の文化祭がありました。鹿島中学校の生徒らによる太鼓演奏のほか、郷土芸能や歌や踊りなどが披露されました。また当日は、生涯学習フェスティバルも同時開催され、東郷文弥節人形浄瑠璃保存会による公演もありました。

地域の特色あふれる



11月13日(日)、恒例の南瀬地区むらづくり振興大会が、南瀬小学校と同地区コミュニティセンター周辺で開催されました。当日は素晴らしい秋晴れの下、南瀬下方限太鼓踊保存会による太鼓踊りの披露や、地元特産品の販売などがあり、来場者らはさまざまな催し物を楽しんでいました。

南瀬地区むらづくり振!

広報さつませんだい 2011 Vival No.173

11月19日(土)、 日の丸交差点近く に、おじゃった モールさつま川内 館がオープン。こ



れは、社会福祉法人ウイズ福祉会が障がい者 の自立支援のために造ったもの。地元の農産 物など豊富な品ぞろえになっています。

・ さつま川内館オープン



11月13日(日)、藤本地区で、田園ゴルフ大会がありました。これは、ホッケースティックとスポンジボールを使い、稲刈り後の棚田に作られたコースを回る競技。稲の切り株でボールが思わぬ方向に飛ぶなど珍プレー続出で、会場は終始笑いに包まれました。

樋脇

難所ぞろいの田園ゴルフ大会泥あり、うねあり、切り株あり